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1年の折り返し点です 
10 月に入り、朝夕はずいぶん過ごしやすくなりました。時折吹

く風にも少し秋が感じられることがあります。とはいえ、日中はま

だまだ暑い日が多く、衣替え完全実施の日も 2 週間遅らせたとこ

ろです。状況に応じて、夏服冬服を使い分けて下さい。 

10 月は 1 年の折り返し点です。1 年の半分が終わったことになります。前半には、運動会

や部活動の各種大会等大きな行事があり、自分自身を成長させるよい経験になったと思いま

す。後半にも、文化祭をはじめ各種行事、卒業や進級に向け

ての行事等、自分を成長させる機会はたくさんあります。

自分がその行事の中で何しなくてはいけないのか、どんな

力をつけていかなくてはいけないのか、しっかりと意識し

て行事に臨んでください。1 学期や夏休みはそのための準

備をしてきました。その準備してきたことを活かして、成

果を大きく広げて下さい。 

 

明るい挨拶が広がっています 
 川北町グッドマナーキャンペーン   

先日、地域の方から「最近、川北中学校の挨拶よくなったね。毎朝、自転車に乗りながら、

『おはようございます。』と明るく挨拶しながら通り過ぎていく生徒がいて、とても気持ち

がよくなるよ。」というお話を聞きました。こんな話を聞くと本当にうれしくなりますね。

確かに、朝生徒玄関に立っていても、明るく自分から

「おはようございます」と挨拶できる人が増えてきま

した。挨拶は、した方もされた方もとても気持ちがよ

くなりますね。 

先週末は、川北町のグッドマナーキャンペーンでし

た。校門前にも、教育長さんをはじめ生徒会役員や地

域の方が立って、皆さんに挨拶していました。町全体

に明るい挨拶が広がっていってほしいですね。 



後期生徒会役員 
先週。後期生徒会役員の任命式があり

ました。一人一人に全校生徒の前で任命

証を渡しました。8 人の役員は、選挙に

よって決まった人たちです。前期生徒会

役員同様、川北中学校をよくするために

力を出してくれることでしょう。みんな

で応援し、生徒会を盛り上げていきまし

ょう。期待しています。 

 

生徒会長   野﨑 仁心       保体委員長   谷口 玄樹 

副会長    吉野 可純       衛生委員長   谷佐 碧渚 

生活委員長  笠間 敦翔       給食委員長   平田 雄真 

文化委員長  堀 史菜乃       放送委員長   和田 清良 

 

電子黒板を使って 
 2 学期はじめから、特別教室を含む全て

の教室に電子黒板が設置されました。これま

でのディスプレイよりも一回り大きな 65 型

の画面です。そのままインターネットにつな

げる、カメラ機能で生徒のノート等をそのま

ま画面に映す、自由に線を引いたり画面を切

り取ったりする、クロームブックとつなげ生

徒の考え等を映す、生徒が直接画面に文字等を書き込む。とにかく工夫次第でいろいろなこ

とができます。授業では、全ての教科において使用し、わかりやすい授業づくりの便利なツ

ールの一つになっています。 

 

能美新人大会 
 夏に 3 年生が引退し、1，2 年生で新チームを作ってき

ましたが、その初めての大会が 9 月にありました。思う

ような力を出せなかったチームもあれば次の加賀地区大

会へ駒を進めたチームもあります。それぞれが次の課題

を見つけ、チームみんなで協力してがんばってください。 


